

北中だより

校訓：自主 明朗 協同

南島原市立北有馬中学校
令和5年6月14日発行
文責：校長 上田 敏浩

「北中魂」を見せた中総体！ ～女子バスケット準優勝！～

11日・12日に行われた中総体では、どの部活動もこれまでの練習の成果を発揮し、全力で一生懸命取り組む「北中魂」を見せてくれました。今回の大会を通じて、どの学年においても、「自ら学び、自ら成長する」ことができたのではないのでしょうか。中総体で引退の皆さんは、ここで一区切りをつけ、これまで培った頑張る姿勢を学習に向け、さらに一步を踏み出してほしいものです。1・2年生の皆さんは、先輩が残してくれたものを引き継ぎながらも、自分たちの新しい代を築いていき、次の大会に向けて力を蓄えていくことを望みます。中総体、お疲れさまでした。



この学校が好き ～生徒総会で発表された思い～

5月31日に行われた生徒総会の中で、「この学校が好き」ということで、北中のいいところが紹介されました。

1年生

・部活、体育大会の練習に真面目に取り組んでいる・伝統がある・充実している・生徒が元気で、メリハリがついている・思いやりの心がある・挨拶をたくさんかわせる・話を聞く時の態度がいい・地域の方々にも明るい声で挨拶ができる・前よりもキレイにする心がある（掃除）・先輩や先生方が自分の悪いところを注意してくれる・静かで落ち着きがある・みどりに囲まれている（風通りがいい）・ボランティア活動を行っている・どの先輩も北中を良くしようとしている・ワンストップ挨拶ができています・礼儀正しい・なんでも一生懸命に取り組んでいる・厳しく優しい先輩と先生・挨拶が大きい・みんな仲がいい・協力できる・先輩がいろいろなことを上手に教えてくれる・部活動が楽しい・他学年と仲がいい

2年生

・ノーチャイムデー・リフレッシュタイム・仲がいい・何でも積極的に取り組む姿勢
・先輩たちが作り上げた伝統を受け継ぐ気持ち・反応や返事・時間を守る・やればできるところ・礼儀正しい挨拶・団結力がある・一つ一つの行事に一生懸命・全校生徒が団結し、目標に向かって全力で取り組んでいる・さらによくしようと努力協力できる・活発



3年生

・笑顔・ノーチャイムデー・先輩後輩の仲がいい・ボランティア活動・1分前黙想・優しい生徒が多い・全校生徒元気がいい・何事にも一生懸命・明るい・落ち着いている・メリハリをつけられる

どの学年も、本校のいいところをとらえて、自他を大切に作る姿がうかがえ、大変うれしく思います。生徒総会では、このような学校生活を、さらによくするためにということで、各専門部からの提案や各学年からの意見が出されました。自分の考えを全校生徒の前で発表できる姿も、頼もしく感じました。生徒会役員の皆さんを中心に、さらに学校生活をみんなの力でよくしていきましょう。

総会に向けて準備してくれた役員の皆さん、ありがとうございました。

